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A equipe de açougueiros especializados da Casa de Carnes 
Tennessee está a sua disposição para surpreendê-lo com 
um atendimento de primeira. Venha conferir! A melhor 

qualidade e os melhores preços de Cubatão (pág. 5) 

 Feliz dia das 
Mães, a todos os 
nossos leitores
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Essa cantinela repetida inúmeras vezes 
pela  presidente Dilma e seus seguidores 
já torrou a paciência. Vocês já ouviram ou 

leram a máxima de que uma mentira repetida 
mil vezes se torna uma verdade? Esta frase, em 
várias versões é atribuída a Joseph Goebbels 
(1897-1945), o ministro da propaganda do re-
gime nazista, que foi um mestre na transforma-
ção de mentiras em senso comum e verdade. 
Pois é, Dilma está investindo pesado nessa má-
xima nazista. Esperamos que essa mentira não 
prospere. 
 Quanto ao impeachment, qualquer 
professor de direito constitucional sabe que 
o impeachment não é um processo jurídico. É 
um processo político. Quem julga não são juí-
zes. Quem julga são os representantes das Uni-
dades Federativas. Dos 81 senadores, 54 preci-
sam dizer que a presidente deve ser afastada.                                                                            
É assim que está previsto na constituição de 
1988, que o PT se recusou a assinar. E é assim 
que vai ser. Não adianta ninguém espernear. 
Estamos esperançosos que dessa vez não vai 
acabar em pizza. Estão investindo na memória 
fraca dos brasileiros, mas entre 1990 e 2002, o 
PT fez aproximadamente 50 pedidos de impea-
chment, e naqueles tempos eles não achavam 
que era golpe. 
 Golpe sofreu a nação brasileira nesses 
13 anos de governo petista. Conseguiram dis-
seminar a corrupção em todos os cantos do 
País. A Petrobrás, que tinha ações valendo R$ 
29, quando Dilma assumiu, hoje, valem 10,23, 
tudo fruto das roubalheiras e da má gestão que 
começou com o Lula. Hoje, esses incompeten-
tes conseguiram a proeza de fechar mil lojas, 

300 fábricas de grande porte e desemprega-
ram mais de 11 milhões de trabalhadores. Isso 
porque o partido é dos trabalhadores, segundo 
eles sempre apregoaram. O PT nunca foi aliado 
dos trabalhadores, mas um partido que se ser-
viu dos trabalhadores como desculpa para suas 
ambições desmedidas de poder. Ao cometer 
improbidade com a prática das pedaladas fis-
cais, o governo petista fez o País perder credibi-
lidade internacional; levou ao descontrole dos 
gastos públicos e elevou a inflação, além de 
aumentar o desemprego e preços de energia e 
gasolina.

 Acreditamos que em poucos dias esse 
episódio estará concluído. Que a “presidenta” 
seja cassada, e que a justiça possa continuar 
prendendo todos os políticos desonestos que 
ainda precisam ir para a cadeia.

Rua São Paulo, 564
Jd. São Francisco - Cubatão

Rolando Roebbelen
  Editor do JCI 

Jornal Comércio & Indústria

Na foto Joseildo Carneiro (Tal), ladeado por 
sua equipe de açougueiros

http://www.jusbrasil.com.br/legislacao/155571402/constitui%C3%A7%C3%A3o-federal-constitui%C3%A7%C3%A3o-da-republica-federativa-do-brasil-1988
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Bebidas Atacado 

  ADEGA DO CHICO

   Tel: (13) 3361 8357

 Rua João Damásio, 144 
 Jardim Anchieta
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 O lugar 
certo para 
tirar a sua 
carteira de 
motorista

                                              ESPAÇO DESTINADO À MANIFESTAÇÃO DOS NOSSOS LEITORES    MATÉRIA DE CAPA
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O Almoço de Dia das 
Mães ACIC
Eu não irei e ainda repudio esse even-
to a qual deixo bem claro como vice 
presidente que sou contra, pois atra-
palha o comercio local nas categorias 
de lanchonetes, bares e restauran-
tes fazendo uma concorrência desleal 
principalmente na crise atual, o co-
mercio de Cubatão esta sucateado e a 
ACIC não é,  e nunca foi uma institui-
ção de fins lucrativos dando lucro so-
mente para quem faz o evento. Esse 
evento os últimos anos só deu prejuí-
zo para ACIC e foi completado com 
o dinheiro da associação cujo quem 
paga somos nós com nossas mensa-
lidades e outras receitas que a asso-
ciação tem. Aos que irão ao evento 
parabéns, o convite é um preço ótimo 
e um evento de ótima qualidade, mas 
quem paga na verdade somos todos 
nós associados. Parabéns a diretoria 
da ACIC. Vanilson Mattos - Vice Pre-
sidente da ACIC

“Triste Cubatão”
Caro e Dileto Editor:
Tenho foliado o seu JCI  a procura de 
fatos que nos tragam alguma esperan-
ça, já que a cidade  esta loteada por 
proxenetas, puxa sacos e oportunis-
tas, com intenção de se promover ou 
arrumar uma boquinha, nas tetas do 
poder.
Como cidadão cubatense nato (não 
preciso de título),  fico diariamente 
vendo os mariscos que habitam este 
mar, agarrados nos rochedos, sugan-
do tudo o que sobra, para poderem 

sobreviver neste  esgoto marinho.
‘Independência’,  caráter de quem re-
jeita qualquer sujeição.
Como bom jornalista, o escriba deve-
ria ser advogado, pela bela, por não 
dizer eloquente defesa do Cartão Ser-
vidor Cidadão, conhecido pelo mais 
antigos como “Boró do Adhemar” e 
que boa parte do comércio local não 
está aceitando. PORQUE SERÁ? Dei-
xo registrado  as palavras da não me-
nos ilustre Prefeita Municipal, onde diz 
que os comerciantes podem acreditar, 
que tudo vai dar certo e tudo que for 
vendido por meio do cartão, será reli-
giosamente quitado, conforme combi-
nado. combinado com quem ? Com o 
vigário?
Ah ! Só falta algum acridío, propor ple-
biscito, para mudar o nome da cidade 
de Cubatão para Nova Divinéia.  Aluí-
sio Gomes (Lua)

A grande sacanagem
A você, comerciante, que assinou con-
trato com a Ecopag, sabia que deveria 
esperar de 45 a 60 para receber os 
créditos das compras, mas amarelou 
depois de uma semana após começar 
o serviço:
A grande sacanagem, assim como 
todos os demais estabelecimentos, é 
ter firmado o compromisso inicial de 
aceitar o Ecopag e depois passar a re-
cusá-lo. Se não concordava, que não 
aceitasse. Isso é palhaçada.  
O prazo para a empresa pagar os co-
merciantes é de no mínimo 45 dias, 
e essa informação todo comerciante 
recebe quando assina o contrato. Por 
mais que a prefeitura e a Ecopag não 

sejam confiáveis, o comerciante tem 
que fazer a sua parte. 
Começaram a amarelar uma semana 
depois do início do serviço, sendo que 
sabiam que teriam de esperar 45 a 60 
dias para receber. Cumpram sua par-
te, e quando os prazos começarem a 
ser descumpridos, reajam da maneira 
que quiserem. Agora, fazer os servido-
res de palhaços, tendo o sistema ou a 
maquininha Ecopag instalados e dizer 
que não estão aceitando, isso não 
pode. 
É isso ai. Mario Torres Filho

Erros da Dilma
A presidente Dilma Rousseff cometeu 
dois erros no dia da votação do pe-
dido de impeachment. O primeiro foi 
gravar pronunciamento para as emis-
soras de rádio e televisão, abordando 
assuntos estranhos aos institucionais. 
O segundo foi cancelar o pronuncia-
mento oficial e divulgar o vídeo nas 
redes sociais. O conteúdo do vídeo é 
estritamente político. Após 5 anos de 
governo, Dilma ainda não aprendeu 
que as funções de um presidente da 
República são estritamente institucio-
nais. Mais uma vez, Dilma tentou usar 
a máquina governamental para divul-
gar conteúdos políticos, contrariando 
os preceitos constitucionais. Dilma 
não soube gerenciar com responsa-
bilidade as receitas e as despesas do 
País. Dilma não frequentou o Con-
gresso com o objetivo de discutir as 
ideias de como conduzir a Nação ao 
crescimento sustentável. O  momento 
atual não é adequado para se falar em 
pacto nacional e divulgar vídeos com 
conteúdos políticos. Chega de menti-
ras, presidente. José Carlos Saraiva 
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Rede Tennessee, tradicional Casa de Car-
nes, fundada em 1988, há 27 anos nos 
principais bairros de São Paulo, grande 

São Paulo e Litoral Sul, com 32 lojas, hoje, conta 
com mais de 850 colaboradores especializados, 
treinados e capacitados para dar um excelente 
atendimento aos seus clientes.
 O sucesso do Tennessee, que atende em 
média 1 milhão de pessoas por mês sendo em-
presas ou consumidores finais, se resume em 
atendimento diferenciado, preço competitivo e 
qualidade nos produtos, tendo em linha as prin-
cipais marcas do seguimento.
 Hoje, o Tennessee deixou de ser um 
açougue e por todas as qualidades conquista-
das nos últimos anos, passou a ser uma Casa de 
Carnes diferenciada e de referência no mercado.

Os melhores cortes em carnes bovinas, suínas 
e de aves, você encontra no Tennessee, além de 
tudo relacionado: linguiças, carvão, espetinhos 
de madeira e todo tipo de tempero. Não compre 
antes de conhecer os melhores preços da Região.

Joseildo G. Carneiro 
Gerente da filial de Cubatão

 A Casa de Carnes Tennessee em Cuba-
tão, conta hoje com 18 colaboradores entre aço-
gueiros, ajudantes e caixas.  Toda essa equipe 
é cordenada por Joseildo Carneiro, conhecido 
por todos, apenas como “Tal”. Tal está no ramo 
de carnes há 30 anos. Começou trabalhando 
em Pernambuco em abatedouros industriais, 
onde adquiriu sua vasta experiência. Só na rede 
Tennessee, está há nove anos.
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Gengivite
Gengivite é uma inflamação da gengiva que 

pode comprometer um ou mais dentes. 
Ela é causada pela placa bacteriana, tam-

bém chamada de biofilme, uma fina película que 
adere à superfície dos dentes e deposita-se no 
sulco gengival, quando a higiene da boca não é 
realizada de forma adequada. No estágio inicial 
da doença, o osso e o tecido alveolar onde se fi-
xam os dentes não são afetados. Sem os cuida-
dos necessários, a gengivite pode evoluir para a 
periodontite, uma forma mais grave da doença, 
que compromete todos os tecidos ao redor do 
dente (periodonto), que promovem sua susten-
tação. Provoca também reabsorção óssea, retra-
ção da gengiva e, consequentemente, mobilida-
dade e perda dos dentes.

Causas
 A causa mais comum da gengivite é a 
falta de higiene bucal adequada, que permite o 
acúmulo da placa bacteriana nos dentes e gen-
giva. Outras causas possíveis são má oclusão, 
tártaro, cáries, ausência de restaurações, baixa 
produção de saliva, cigarro, certos medicamen-
tos e exposição a metais pesados, por exemplo, o 
chumbo e o bismuto. Alterações hormonais que 
ocorrem na puberdade, durante a menstruação, 
na gravidez, e na menopausa, provavelmente ex-
plicam os episódios de gengivite que se instalam 
nessas fases da vida e, por isso, exigem acompa-
nhamento odontológico e cuidados de higiene 
bucal especiais e redobrados.
A gengivite pode, ainda, ser uma manifestação 
associada a enfermidades, como herpes labial, 

diabetes, epilepsia, aids, leucemia, hipovitami-
nose, ou ser provocada por reação alérgica. Es-
tudos mostram que a gengivite está relacionada 
a fatores genéticos. Quando esse tipo de quadro 
é diagnosticado pela história familiar, a atenção 
aos cuidados com a higiene bucal deve ser inten-
sificada.

Sintomas
 Os sintomas mais comuns da gengivite 
são: inchaço, vermelhidão ao redor do contorno 
dos dentes, exsudato e sangramento espontâneo 
ou durante a escovação e o uso do fio dental.

Prevenção
 A escovação adequada dos dentes e o 
uso do fio dental, especialmente depois das 
refeições e antes de deitar, assim como passar 
por uma avaliação odontológica duas vezes por 
ano, evitar o consumo de açúcar e não fumar 
são medidas essenciais para prevenir a gengivi-
te e suas complicações.

Diagnóstico
 O diagnóstico da gengivite é clínico, con-
siderando os sinais e sintomas da doença, as con-
dições gerais de saúde do paciente e seu históri-
co familiar. Quanto mais precocemente for feito, 
melhores serão os resultados do tratamento.

Tratamento
 Os episódios iniciais de gengivite podem 

regredir desde que a escovação siga uma técnica 
bem orientada e o uso do fio dental seja cons-
tante. Em alguns casos mais avançados, o trata-
mento envolve a remoção do tártaro, ou seja, da 
placa bacteriana endurecida aderida aos dentes.
Para tanto, é feita uma raspagem acima e abai-
xo do contorno da gengiva com instrumental 
específico, utilizando ultrassom ou aplicando 
um spray com liquido composto por alguns sais. 
Essa raspagem é seguida de alisamento da raiz e 
polimento dos dentes, para eliminar os focos de 
infecção. A prescrição antiinflamatórios pode ser 
um recurso terapêutico importante em alguns 
casos.

Recomendações

*  Informe-se sobre a maneira correta de escovar 
os dentes. A boa escovação e o uso do fio dental 
são essenciais para manter a saúde bucal;
* Monitore a escovação dos dentes das crianças 
pequenas. Elas devem ser estimuladas a realizá
-la sozinhas, mas muitas vezes precisam de ajuda 
no começo para adquirir bons hábitos;
* Evite alimentos e bebidas doces, especialmente 
se não tiver a chance de escovar logo os dentes;
* Escove sempre os dentes antes de deitar, mes-
mo que já os tenha escovado depois das refei-
ções;
* Não se esqueça de que o cigarro também é um 
veneno para a gengiva e os dentes;
* Faça visitas regulares ao seu dentista e sempre 
que notar mudanças no aspecto de sua gengiva.              
  A SAÚDE COMEÇA PELA BOCA!
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  SAÚDE BUCAL -  Dr. Joaquim Campelo / e-mail: odontocampelo@gmail.com / Face: odontocampelo / wahtsapp: (13) 9 9143 7881

 O diagnóstico da gengivite é clínico, considerando os sinais e sintomas da doença, as condições gerais de saúde do 
paciente e seu histórico familiar. Quanto mais precocemente for feito, melhores serão os resultados do tratamento

                     Associação de Engenheiros, Agrônomos e Arquitetos de Cubatão

 POSSE DA DIRETORIA EXECUTIVA DA AEAC
Engº Célio Lacerda é reeleito para o Triênio 2016/2018

                         ANO I                                       EDIÇÃO EXTRAORDINÁRIA                            ABRIL/2016                     DISTRIBUIÇÃO GRATUITA I
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Tec.Osvaldo Ferrão; Téc.Gielson; Engº Valdemir; Engº Francisco Kurimori presidente Crea-SP; Engº Célio Lacerda; Engº Wagner Moura; Engº 
Ivanilson; Engº Madeira; Téc. Fabricio; Engº Luiz Carlos e Eng° Alexandre Cova

Geógrafo Fabiano Madeira
Professor José Fabiano Madeira, 
diretor da AEAC foi homenageado 
pelo presidente Lacerda, que em 
sua fala, não poupou elogios ao 
professor e amigo:“graduado e pós 
graduado, mestre e doutor, além 
de figura exemplar, principalmente 
para os mais jovens”.  O profis-
sional “Prof. Madeira” foi aplau-
dido de pé por todos os cerca de 
100 convidados

A jovem Bruna Moura é a mais nova arquiteta do 
quadro de diretores da AEAC. Em noite de gala foi 
empossada e muito aplaudida. Parabéns Bruna!

Eng° Célio Lacerda; Rita de Cássia; Zélia e engº Menescal

Engº Célio Lacerda; vereador Roxinho; vereador engº Wagner Moura e engº Francisco Kurimori

 Além de várias autoridades, a noite de festiva de posse da AEAC con-
tou com a presença do presidente do Crea-SP, engº Francisco Kurimo-
ri. Segundo ele “sempre que posso venho à Cubatão, onde sempre fui 
muito bem recebido. Parabenizo toda a diretoria e ao presidente engº 
Célio Lacerda, que muito tem contribuído na condição de conselheiro 
atuante e participativo do Crea-SP, e por isso conta com nossa estima e 
consideração“.

Presidente do Crea-SP Engº Francisco Kurimori
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  Problemas legais? Antes de decidir consulte sempre um (a) advogado(a)
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Josiel Rodrigues De Brito
ADVOGADO

josiel@adv.oabsp.org.br
josiel@grillodireitodotransito.adv.br

Rua São José, 236/238, Térreo
Centro, Cubatão/SP - CEP 11500-030
www.grillodireitodotransito.adv.br
(13) 3361-9605
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Fábio Moura dos Santos

Advogado

     gabinetefabiomoura@gmail.com
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A compra de um telefone 
móvel antigamente era 
muito caro e difícil, prin-

cipalmente, por se tratar de uma 
empresa estatal, no caso do Esta-
do de São Paulo, a antiga Telesp.
  A venda era realizada por 
meio de um plano de expansão, 
onde o comprador tornava-se 
acionista-sócio da empresa esta-
tal, proporcionalmente, ao valor 
pago pela linha telefônica. Esse 
modelo de aquisição foi extinta 

no ano de 1997.
 Portanto, as pessoas que 
adquiriram linhas telefônicas 
até o ano de 1997, mesmo que 
não sejam mais o proprietário, 
tem dois direitos a pleitear ju-
dicialmente: de receber o valor 
integral das ações ou receber 
a diferença do valor das ações 
vendidas pela Telesp.
 Na região, estima-se que 
mais de 190 mil pessoas tem o 
direito de receber as ações da 

Telesp que não foram pagas na 
época e os valores variam de R$ 
R$ 7 a 40 mil, dependendo de 
acordo dos valores e números 
de ações. 

 O pagamento dessas 
ações é fruto de uma Ação 
Civil Pública, ajuizada pelo 
Ministério Público Estadual, 
onde ficou determinado o pa-
gamento e suas diferenças das 
ações das linhas telefônicas 
adquiridas no passado.

 Todavia, é importante sa-
ber o que se tem para receber e 
o quanto se tem a receber. Pos-
teriormente, cada consumidor 
terá que procurar seu advogado 
de confiança e, ajuizar, indivi-
dualmente, a ação judicial cabí-
vel.  

 Por fim, o consumidor 
deve ficar atento e procurar não 
perder tempo. O direito de re-
ceber os valores referentes às 
ações vai até agosto de 2016.

Ações Telefônicas                  

Tel: 9 9143 1145 / ID 94*62044
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  Direitos - Pedro Umberto Furlan Junior - pedro.furlanadv@ig.com.br                                                                    

O DEVER DA TELEBRAS/TELESP DE RESTITUIR O CONSUMIDOR

O pagamento dessas ações é fruto de uma Ação Civil Pública ajuizada pelo Ministério Público Estadual, onde ficou determi-
nado o pagamento e suas diferenças das ações das linhas telefônicas adquiridas da Telesp no passado

                        

                    PORTO SEGURO - 8 DIAS 
                                             A partir de entrada de R$ 159,28

                                                         9 x R$ 70,79
                                         a vista R$ 706,43

                        

                  FOZ DO IGUAÇU - 4 DIAS 
                                             A partir de entrada de R$ 156,01

                                                         9 x R$ 69,33
                                         a vista R$ 780,07

                        

                  PUNTA DEL ESTE - 5 DIAS 
                                              A partir de entrada de R$ 634,56

                                                      9 x R$ 282,02                                           
                                   a vista R$ 3.172,80

                        

                           FORTALEZA - 8 DIAS 
                                             A partir de entrada de R$ 239,36                                                                    

        9 x R$ 107,00
                                         a vista R$ 1.196,81

                        

                   RIO DE JANEIRO - 4 DIAS 
                              (TERRESTRE ) A partir de entrada de R$ 141,22                                                                                                                                           

                                                         9 x R$ 62,76                                          
                                    a vista R$ 706,12

                        

                                CANCUN - 7 DIAS 
                                             A partir de entrada de R$ 601,79                                                             

                             9 x R$ 267,46
                                       a vista R$ 3.008,95

*Pacotes de Viagens
  Nacionais e Internacionais

*Passagens Aéreas
*Viagens Corporativas
*Roteiros Pedagógicos
*Pacotes Rodoviários
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   INFORMAÇÕES E RESEVAS CONSULTE.
Tel.:  (13) 33725474 – 33719697

E mail:  atendimento@peraltaturismo.com.br
www.peraltaturismo.com.br

End.:  Rua Pedro de Toledo, 308 – Vl. Paulista – Cubatão -SP

Valores calculados  por pessoa, em apto duplo standard,  sujeito a alteração sem prévio aviso. Pacotes nacionais fretamentos aéreos com lugares limitados. 
Pacotes internacionais somente terrestre,  valores contados ao cambio de USD 3,69 do dia 15/04/16.  Saídas de São Paulo.

   OFERTAS IMPERDÍVEIS!!!
             DIA DAS MÃES
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MUDANÇA EM BREVE

 
 Informanos aos nossos clientes e       

amigos, que logo estaremos em novo 
endereço para melhor atendê-los

Av. Joaquim M. Couto, 571

Nossos homenageados de Abril de 2016

      Av. Joaquim Miguel Couto, 659 - Cubatão
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Elói, Neco, Vagner e Carina são  parte da equipe da ‘POPULAR FARMA’ e dão um show no 
atendimento à grande clientela que procura diariamente a farmácia, localizada na Avenida 9 
de Abril, ao lado do EXTRA. Os quatro colaboradores são os nossos homenageadas da coluna 
‘Atendimento Nota 10’ de Abril. Faça uma visita a ‘Popular Farma’ e confira a nossa nota. 

      IVO ANTÔNIO FERREIRA
     O PROFISSIONAL DO MÊS

Atendimento Nota 10
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 BUFFET

263

                                   Jornaleiro

  Rua Armando Salles, 433 
          Segunda a Quinta - 19:00 às 23:00                                      

Sexta e Sabado - 19: 00 às 24:00

Pudim de Milho Verde   

Esse empadão dAximaio. Eptur? Sandus qui que derum venecum conestem dolore pa porenit es ident ipsus autem 
fuga. Udis re lit exerferunt quam audaeperum enis pratem eum ium sit et, quia aut vendi as deratum quunte consera

Rua Manoe l  Jorge ,  220
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Quem não conhece o Ivo da Banca, esse 
jornaleiro brincalhão? Sempre de bom 
humor, recebe todos que adentram em 

sua banca, em frente à Caixa Econômica Fede-
ral, com uma brincadeira nova.  A última des-
sa semana foi a notícia da morte do ‘Ratinho’, 
que ele conta com a maior cara séria. Quando o 
freguês se espanta e começa a perguntar como 
isso aconteceu, Ivo responde rindo, “não é isso, 
não estou falando do Ratinho da televisão, es-
tou falando de um ratinho comum, que a me-
nina matou lá perto de casa com uma vassou-
ra”. Todos riem e a vida desse pernambucano 
brincalhão continua, sempre vendendo jornais, 
revistas, crédito para telefones, água mineral, 
doces e muitas outras coisas. 
 Corintiano doente, sabe tudo de polí-
tica e conhece todos os políticos. Sua banca é 
um local de debates, onde se discute todos os 
assuntos, importantes ou não. Nessa “Câmara 
popular” tudo ganha importância. Gente de to-
das as classes sociais, advogados, engenheiros, 
ajudantes, comerciantes, comerciários e médi-
cos, todos visitam com frequência a banca do 
Ivo. Com um microfone na mão e alto falantes 
afinados, convence todos a fazerem uma fezi-
nha em um conhecido título de capitalização, 
que dá prêmios valiosos. Ivo é um marqueteiro 
de verdade. Vende tudo que quiser.  Conta com 
orgulho sua história de imigrante nordestino, 
chegando em Cubatão em 1956, quatro anos 

depois do pai, que chegou primeiro para reco-
nhecer o terreno.
  Veio de pau de arara, comendo qua-
se que só rapadura. Foram 15 dias na carroceria 
de um caminhão coberto com uma lona e sem 
nenhum cinto de segurança.                                                         

           Foi morar em uma pensão perto da 
ponte do Arco, ao lado do antigo colégio Júlio 
Conceição. Dali foi para a Vila Nova, morar em 
uma casa de madeira, sem luz e sem água. O 

novo loteamento Vila Nova estava só começan-
do e era tudo rua de terra cheia de valas a 
céu aberto. Começou engraxando sapatos na 

praça Princesa Izabel e aos 16 anos começou a 
vender e entregar jornais de bicicleta nas ruas 
de Cubatão, com seu irmão Inácio, com quem 
aprendeu a profissão de jornaleiro. 
 Enquanto conversamos, atende os 
clientes que não param de chegar e a cada fol-
guinha, dá uma beliscada na marmita. 
 Já são quase 14 horas e conta, que co-
meçou a almoçar meio dia e ainda não conse-
guiu concluir o almoço. Mas isso não tira sua 
alegria. Entre uma atividade e outra continua 
a entrevista, dizendo-se eternamente grato a 
Cubatão e sua gente. “Tudo que tenho, tirei da-
qui. Criei e eduquei meus filhos Bárbara, Igor 
e Iuri, comprei minha casa, e dentro da minha 
simplicidade, sou o homem mais feliz do mun-
do”. 

 O grande Ivo vai completar dia 9 de maio 
próximo, 70 anos de vida e garante: “ainda que-
ro trabalhar até os 80. Depois eu me aposento. 
 O JCI, Jornal Comércio e Indústria, para-
beniza Ivo, em nome de todos os cubatenses, 
pelo seu aniversário e dá a esse incansável 
trabalhador da comunicação, o título de ci-
dadão cubatense. Só falta agora um dos nos-
sos vereadores, apresentar uma moção e 
oficializar o título. Fica aqui a ideia.    

   Bom apetite - Aqui você encontra os melhores restaurantes de Cubatão

INGREDIENTES
•	 1 lata de milho verde com a água;
•	 1 lata de leite condensado;
•	 1 lata de creme de leite;
•	 3 ovos;     
•	 2 xicaras (chá) de açúcar.

CALDA
1 - Numa forma de pudim (33 cm de 
diâmetro x 15 cm de altura) coloque 2 
xícaras de açúcar e leve ao fogo mé-
dio até derreter o açúcar e formar uma 
calda;

2 - Retire do fogo e deixe esftiar.

MODO DE PREPARO
1. Coloque num liquidificador 1 lata de milho verde com a água e bata bem;

2. Desligue o liquidificador e passe a mistura por uma peneira;

3. Reserve a mistura e descarte o bagaço que ficou na peneira;

4. Dica: o bagaço do milho batido pode ser utilizado para fazer bolo;

5. Adicione no liquidificador 1 lata de leite condensado, 1 lata de creme de leite, 3 ovos, a mistura de milho (reservada 
acima) e bata bem até ficar homogêneo;

6. Transfira a mistura para a forma de pudim (reservada acima) e leve para assar em forno médio preaquecido a 180°C 
no banho-maria por cerca de 45 minutos;

7. Retire do forno, deixe esfriar e leve para gelar por 4 horas;

8. Desenforme e sirva em seguida.

www.farmaciasilvestre.com.br   MATRIZ: Av. Martins Fontes,356
 Vila Nova - Cubatão - (13) 3361 - 9000

  
FILIAL 1: Av. 9 de Abril, 2247

 Centro - Cubatão - (13) 3361-9002

 FILIAL 2: Av. Pres. Costa e Silva, 570 
Boqueirão - Praia Grande  (13) 3474-4343
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União para superar              

Outra ação importante para re-
verter esse quadro é a continui-
dade da luta pela retomada da 
produção do aço na Usiminas. 

Para isso, ao lado do Governador 
de Minas Gerais, Fernando Pi-
mentel, encampei a proposta da 
divisão da empresa entre as duas 

sócias majoritárias

 O olho humano

O olho humano, também 
conhecido como globo 
ocular, é responsável 

por um dos sentidos mais im-
portantes para o ser humano, a 
visão.
 Um fato interessante é 
que os neuroanatomistas consi-
deram que, na verdade, a visão 
engloba dois sentidos: percep-
ção da cor (feita pelos cones) 
e percepção de luminosidades 
(feita pelos bastonetes). 
 O tipo e a quantidade de 
pigmentos na íris do olho deter-

mina a sua cor. Característica 
que é herdada geneticamente.
 Em todas as fases 
da vida, o acompanhamen-
to de um oftalmologista é 
essencial, para garantir o bom 
funcionamento dos olhos; 
diagnosticar problemas preco-
cemente e previnir o apareci-
mento de doenças oculares.

 Anatomia

 Resumidamente, o olho 
humano situa-se dentro de uma 
cavidade óssea e é protegido 

pelas pálpebras. Na camada 
interna, está a retina. Na ca-
mada média, encontram-se o 
cório, acoróide, uvea, íris e o 
corpo ciliar. Na camada exter-
na, a córnea e a esclera, que 
serve para proteger os olhos. 
Já no seu exterior, possui seis 
músculos responsáveis pelos 
movimentos.

 Funcionamento

 Assim que os 
olhos focam algum objeto, 
a imagem chega primeiro a 

córnea e a atravessa chegando 
a íris. A íris então, reguia a luz 
recebida por meio da pupila. 
Depois disso, a imagem chega 
ao cristalino, e é focada sobre 
a retina.

 A retina fica responsável 
por transformar essas ondas 
luminosas em impulsos eletro-
químicos, que finalmente são 
decodificados pelo cérebro.

Fonte: http://www.visaolaser.
com.br/

O Brasil vive um momento de grave crise 
institucional. Uma crise política que se 
intensificou a cada dia e que provoca 

um efeito dominó na economia e nas outras es-
feras de governo.
 Tudo isso começou com as disputas po-
líticas que se iniciaram logo após a reeleição 
da presidenta Dilma Rousseff em 2014. Essa 
disputa produziu uma letargia e um boicote de 
setores da política nacional que não reconhe-
ceram os resultados da eleição. Um verdadeiro 
golpe à democracia brasileira, que provocou 
uma cisão que não fez bem à Nação, levando 
à paralisação da economia, ao crescimento do 
desemprego e aumento da inflação.
Essa situação exige dos governantes e gestores 
públicos serenidade e reflexão.  
 Em Cubatão, o panorama é preocupan-
te há mais tempo. Nos últimos anos, temos so-
frido com mais intensidade os reflexos da crise 
da macroeconomia mundial, em especial da 
indústria de base, vítima da forte concorrência 
de mercados agressivos como a China.
 A queda de produção do nosso Polo 
acarreta em desemprego, arrecadação deficitá-

ria e uma necessidade permanente de revisão 
de programas e investimentos da Prefeitura, 
ainda muito dependente dos impostos desse 
setor.
 É necessário, porém, buscarmos 
alternativas para sairmos dessa estagna-

ção. Duas iniciativas importantes. Uma 
é a retomada do Cartão Servidor que já 
injetou mais de R$ 3 milhões no nosso 
comércio, em pouco mais de um mês. 
Estamos procurando corrigir qualquer 
problema na execução do programa, algo 

natural num projeto dessa envergadura 
e para o qual pedimos a paciência e a 
compreensão de todos os envolvidos.
 Outra ação importante para re-
verter esse quadro é a continuidade da 
luta pela retomada da produção do aço 
na Usiminas. Para isso, ao lado do Go-
vernador de Minas Gerais, Fernando Pi-
mentel, encampei a proposta da divisão 
da empresa entre as duas sócias majori-
tárias.  
         Assim, a Usina de Cubatão ficaria 
sob a gestão do grupo italiano Techint 
(Ternium-Temaris) que já sinalizou o 
interesse na reativação de toda a Usina 
cubatense. Essa proposta já está debati-
da entre os acionistas da empresa e tor-
cemos para um desfecho favorável.
 O caminho para superar a crise, 
tanto local quanto nacional, é um só: 
união. E também trabalho e respeitos às 
instituições. Disputas políticas devem 
terminar no dia seguinte à eleição. É 
hora de somar forças, colocar Cubatão e 
o Brasil à frente.

  Oftalmologia  GOVERNO - por Marcia Rosa de Mendonça Silva - prefeita de Cubatão

Assim que os olhos focam algum objeto, a imagem chega primeiro a córnea e a atravessa chegando a íris. A íris en-
tão, reguia a luz recebida por meio da pupila. Depois disso, a imagem chega ao cristalino, e é focada sobre a retina

Tudo isso começou com as disputas políticas que se iniciaram logo após a reeleição da presidenta Dilma Rousseff em 2014. Essa disputa produ-
ziu uma letargia e um boicote de setores da política nacional que não reconheceram os resultados da eleição. Um verdadeiro golpe à democracia 
brasileira, que provocou uma cisão que não fez bem à Nação, levando à paralisação da economia, ao crescimento do desemprego e aumento da 
inflação.

http://www.visaolaser.com.br/servicos/consultas-com-oftalmologista
http://www.visaolaser.com.br/servicos/consultas-com-oftalmologista
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Sua empresa ou residência 
monitoradas via internet por você,
 até mesmo pelo celular. É só ligar:

981237698 - 991252736
É muito mais barato

 do que você imagina.

FISIOTERAPIA
RPG
PILATES (studio)
DRENAGEM LINFÁTICA
MASSAGEM TERAPÊUTICA
GINÁSTICA LABORAL
ACUPUNTURA AURICULAR
ACUPUNTURA SISTÊMICA  
NUTRIÇÃO - ORTOPEDIA

      
Particular e convênios

Aceitamos Cartões de Crédito
www.globalfisiocubatao.com.br

contato@globalfisiocubatao.com.br
Av. Joaquim Miguel Couto, 749 - Centro - Cubatão/SP

(13) 3372-6351
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  Praça Januário Esteves de Lara Dantas, 130 - Altos - Fone: 3324.0774

Abril agitado na SEMES  

A Secretaria Municipal de Esportes pro-
moveu vários eventos de esporte e la-
zer para comemorar o aniversário de 
Cubatão.

O mês de abril foi agitado na Secretaria 
Municipal de Esportes de Cubatão. Além das 
atividades habituais do mês, a SEMES promo-
veu várias atividades esportivas e sociais para 
integrar a programação comemorativa dos 67 
anos de Emancipação Político-Administrativa. 
Abrindo as comemorações aconteceram os 
‘AULÕES’ de Hidroginástica, no Centro Espor-
tivo Romerão e Zumba, no Centro Esportivo Ar-
mando Cunha, que agitaram a noite do dia 1º de 
Abril!!!!

A partir daí os eventos não pararam...
Na tradicional competição ‘JOGOS 

ABERTOS DA JUVENTUDE DO ESTADO DE 
SÃO PAULO’ conseguimos trazer  para nossa 
Cidade, uma rodada da modalidade de Futsal 
Masculino, com o emocionante jogo Santos x 

Cubatão e ainda sediamos a fase Sub Regional 
da modalidade de Xadrez.

Assim como no ano passado, promove-
mos a campanha ‘SOU ATLETA E DOU SAN-
GUE POR MINHA CIDADE!’, que além de levar 
para o Hemonúcleo de Cubatão  vários atletas 
para doação de sangue, duas de nossas alunas 
viraram doadoras de medula óssea, sensibili-
zando a todos!

Tivemos também a entrega da ilumi-
nação e do equipamento esportivo totalmente 
renovado no POLIESPORTIVO ‘Roberto Dick’, 
que logo em seguida sediou importantes com-
petições: ‘Circuito Paulista de Atletismo para 
Deficientes Visuais’; Copa São Paulo de 
Atletismo’ e ‘Circuito Estadual FPA/SESI/
SP’.

A Cidade também acabou ganhando 
um presente de nossa atleta adotada Giovan-
na Lara de Freitas, da modalidade de Hipismo, 
que neste mês foi vice campeã da ‘CSN XLV 

Copa São Paulo de Hipismo’, realizado na So-
ciedade Hípica Paulista.

Ainda na comemoração de aniversário: 
Homenagem ao sensei José André Ferreira do 
KARATÊ  Cubatense; ‘aula solidária de Zumba 
- mais um ato de cidadania’, com arrecadação 
de leite em pó para o Fundo Social de Solida-
riedade; renovação da parceria com a entidade 
ACEL - Associação de Cultura Esporte e Lazer 
- com o projeto ‘Futebol e Alegria’; ‘1º AQUA-
THLON SEMES’- Festival de natação para to-
dos alunos da SEMES; ‘Aulão Aberto de Judô’, 
com o judoca Carlos Honorato, que conquistou 
a medalha de prata nos ‘Jogos Olímpicos de 
Sydney, na Austrália, em 2000’.

Hoje, a Secretaria funciona a todo vapor 
atendendo mais de mil pessoas por dia no Cen-
tro Esportivo Romerão e mais de 500 atendi-
mentos, no Centro Esportivo Armando Cunha, 
fora todos os projetos espalhados pela Cidade 
incluindo escolas e o C.S.U..

O que é computação nas nuvens 
(cloud computing)?
  Como sabemos, a grande 

tendência do momento é a ‘computação 
na nuvem’, originada do termo em inglês, 
‘cloud computing’. Esta tecnologia surgiu 
em virtude da nova situação do homem 
moderno. Antigamente era necessário 
um super e grande computador para de-
senvolver do trabalho mais fácil, ao mais 
complexo. Hoje, o que as pessoas estão 
realmente em busca é de mobilidade, por-
tabilidade e isso, com a chegada de vários 
aparelhos, como smartphones, tablets e 
netbooks, já é possível. 
 A computação na nuvem veio 

para ficar. Oferece comodidade aos seus 
usuários, como também a praticidade e 
independência. Deste modo, os super 
computadores serão usados somente por 
aqueles que realmente os precisam, o que 
não é o caso da maioria das pessoas. O 
mundo está informatizado e conectado, a 
atenção está voltada ao que há de mais 
prático e veloz. Com a computação em 
nuvem, tudo isso é possível: versatilidade, 
segurança, rapidez, disponibilidade e mui-
to mais.
 Os usuários têm a possibilidade 
de acessar seus arquivos pessoais de 
qualquer lugar e também com qualquer 
instrumento que tenha internet. Não é 

mais necessário arquivar fotos, músicas, 
documentos e até ferramentas em objetos 
físicos, como CDs, pen drives, entre ou-
tros. Agora, tudo acontece em tempo real. 
É só acessar e pronto. Seus mais variados 
arquivos estão salvos ‘na nuvem’.

 

 

 ESPORTES: por Luiz Fernando - Secretário de Esportes

  Informática - por Edson Ferreira - técnico em Informática e processamento de dados

Festival de natação para todos alunos da SEMES. ‘Aulão Aberto de Judô’, com o judoca Carlos Honorato, que conquistou a 
medalha de prata nos Jogos Olímpicos de Sydney, na Austrália, em 2000

nas nuvens?
O que é computação
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 (13) 98817-7807 / 97407-8474 
 ID 650*1126        

Fernanda (agendamento):
 (13) 7807-4062 -  ID 94*56112                                 

SERVIÇO ELETROTÉCNICO - AUTOMATIZAÇÃO                 
RESIDENCIAL E DE PORTÕES - CFTV SISTEMA DE 
MONITORAMENTO VIA INTERNETE - ALARMES 

CERCA ELETRIFICADA - TELEFONIA INTERFONIA

   Eleandro Cleiton da Silva
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L o j a  C u b a t ã o  -  R u a  S ã o  P a u l o ,  1 4 9  -  C e n t r o
F o n e :  ( 1 3 )  3 3 7 2 . 9 0 0 0

  #sempreComVC
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Fortaleza rende praia durante o ano todo, com calor e muito vento. A alta temporada vai de julho a dezembro. A época de 
chuva, de janeiro a maio. E um bom período para unir praia e passeios urbanos

Fortaleza é destino ideal de quem bus-
ca sol, calor e tranquilidade. A capital 
do Ceará mistura a rotina agitada de 

grande metrópole à costumes típicos de 
uma região que vive em harmonia com o 
mar. A Cidade é rodeada por pequenos 
municípios e vilas de pescadores respon-
sáveis por oferecer inúmeras opções de 
passeio fora das areias, como atrações cul-
turais, compras e gastronomia. Durante 
a viagem, conheça as famosas praias de 
Iracema e do Futuro, além de Canoa Que-
brada e Jericoacoara.

                 
 QUANDO IR

 Fortaleza rende praia durante o ano 
todo, com calor e muito vento. A alta tem-
porada vai de julho a dezembro. A época 
de chuva, de janeiro a maio. É um bom pe-
ríodo para unir praia e passeios urbanos.  
 Fortaleza tem mais de 30 quilôme-
tros de praias e várias atrações pela Ci-
dade. Adquira sua passagem aérea para 
Fortaleza e garanta seu lugar para conhe-
cer as mais famosas praias, como Irace-

ma, Meireles, do Futuro e Mucuripe. Co-
nheça também o Teatro José de Alencar, o 
Mercado Central e a Ponte dos Ingleses.   
  

 Fortaleza e algumas cidades próxi-
mas, como Beberibe e Caucaia são contor-
nadas por coqueiros e falésias. As praias 
favorecem o descanso à beira-mar e a 
prática de esportes, como vela e kitesurfe 
(quando a prancha de surfe é puxada por 
uma grande pipa). Na Capital, conheça as 
praias de Iracema, Meireles, Mucuripe e 
do Futuro. Aproveite para fazer um bate 

e volta em praias localizadas a cerca de 
uma hora da capital cearense, como La-
goinha (com lagoas de água doce); Praia 
das Fontes (famosa pelas grutas e fontes 
de água doce) ou Cumbuco (conhecida 
como paraíso do kitesurf). Não deixe de 
conferir os pacotes para Beberibe!

                Memória preservada

 Veja de perto alguns dos locais 
mais icônicos de Fortaleza. Uma das 
obras mais importantes é a estátua de 
Iracema, personagem do escritor José 
de Alencar.

  Há várias esculturas que home-
nageiam a índia do romance escrito em 
1865, como as que estão na Praia de 
Iracema e na Praia do Mucuripe. No 
Centro, passe pela grandiosa Cate-
dral Metropolitana, estique até a ponte 
dos Ingleses (perfeita para acompanhar 
o pôr do sol) e vá ao Farol do Mucuripe, 
construído no século XIX.

            ABRIL  2016  JCI - 17

 Visite nosso site e saiba mais: http://www.cvc.com.br
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Entrega em todo o litoral Paulista
encomende: 13 974414 6622 / 981123237

  Turismo - por Eduardo Perez - consultor de turismo - eduardoperez@cvc.com.br

 
Serviços de Engenharia Civil Rápidos 

Laudo Técnico de Vistoria e Segurança (24h)
Bombeiro (AVCB) e (CLCB) (24h)

Projetos Arquitetônicos (72h)
Projetos Hidráulicos (72h)
Projetos Elétricos (Entrada e distribuição)(72h)
Avaliações e relatórios de imóveis (24h)
Laudo Técnico Reforma NBR 16280 (48h)
Convenção e Especificação de Condomínio (48h)
Retificação de imóveis (lotes e edificações) (48h)

Aceitamos:Contato:

Tel.: (13) 99743-6393

www.engenheiroexpress.wix.com/site

engenheiroexpress@gmail.com

CURIOSIDADES
 Fortaleza está na lista de 
cidades cearenses consideradas 
berço de humoristas queridos em 
todo o Brasil, entre eles, Tom Ca-
valcante, natural da capital, e Chi-
co Anysio e Renato Aragão, nasci-
dos no interior do Estado 

http://www.cvc.com.br/passagens-aereas/passagens-para-fortaleza.aspx
http://www.cvc.com.br/passagens-aereas/passagens-para-fortaleza.aspx
http://www.cvc.com.br/pacotes/pacotes-para-beberibe.aspx
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Av. Nações Unidas 140 
Vila Nova  - Cubatão

 Tel: 3329 0251 99766.0702
 E-mail: sigma.ps@uol.com.br

Portaria - Limpeza - Vigilância

                           Direção

                      Adenilson Amorim

                        

         
LOJA 1

          Av. 9 de Abril, 2429
                   Cubatão

                        

         LOJA 2
    Av. Joaquim M. Couto, 759        
       Cubatão

 Análise Crítica - Ademário da Silva Oliveira - bacharel em direito, vereador 

  Josiel Rodrigues De Brito
                  Advogado

Rua São José, 236/238, Térreo
Centro, Cubatão/SP - CEP 11500-030

www.grillodireitodotransito.adv.br
(13) 3361-9605

Civil - Imobiliários, contratos, família e           
sucessões - trabalhista - contencioso 
trânsito  administrativo, criminal e 

contensioso

Hoje, acordei com a sua presen-
ça, lembrei da minha trajetó-
ria, fiz uma profunda reflexão e 

cheguei a seguinte conclusão: estou 
trilhando o teu caminho.
Quando menino, na minha infância na 
Bahia, em Riachão do Jacuípe, jamais 
passara em minha mente seguir a vida 
pública. Mas, política não é realização 
pessoal. Política é vocação! É minha 
vocação defender o  bem geral. 
Em 2000, me lancei candidato a ve-
reador pela primeira vez, somei 418 
votos, perdi. Em 2004, dobrei, alcan-
cei os 851, perdi de novo. Em 2008, 
uma vez mais, dobrei, conquistei 1651 
cubatenses, fui o oitavo mais votado, 

mas, perdi novamente.

Em 2012, o que me manteve nes-
ta luta inglória foi a vocação. Foi ela 
quem me fez superar e aprender com 
as derrotas de outrora. Foi ela, a voca-
ção, que me tornou ‘o vereador mais 
votado da história de Cubatão’. Com 
2721 votos, superando os candidatos 
do PT, que tinham uma estrutura es-
pantosa.
Hoje, (14 de abril de 2016), meu úl-
timo ano de mandato no parlamen-
to, vejo que é a vocação que me faz 
orgulhar do trabalho realizado aqui. 
Dentre algumas ações, fui destaque 
na Revista “ISTO É” pela minha luta 

contra essa corrupção perversa que 
se instalou na Refinaria de Cubatão. 

Vejo, ouço, sinto, pressinto que em 
breve, muito em breve, o grande de-
safio da minha vida chegará. E, sem 
dúvida nenhuma, lutarei com todas 
as forças, para honrar a vocação que 
Deus me deu. 

   DEUS, MUITO OBRIGADO!
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Atividades              Árvore da Pataca 
Marcelo Onuki
Eng. agrônomo

Nome científíco: Dillenia indica

Outros nomes: árvore do 
dinheiro, flor de abril, dilênia, 
maçã de elefante. Esta espécie 

da foto está localizada na faixa onde 
passam os cabos de alta tensão no 
Casqueiro. Na mesma faixa existem 
várias outras da mesma espécie. 
Em 13 de junho de 1808 foi criado 
o Jardim de Aclimação por D. João, 
Príncipe Regente na época, e mais 
tarde D. João VI. O jardim tinha 
finalidade de aclimatar as plantas 
de especiarias oriundas das Índias 
Orientais: noz-moscada, canela e 
pimenta-do-reino. Teria sido para 
ali que vieram as primeiras mudas 
dessa árvore originária da Índia.
A origem do nome da Árvore da 
Pataca se deve a característica 
do fruto que ao crescer, havendo 
um objeto, como uma moeda, 
encaixada em suas sépalas termina o 
envolvendo inteiramente. 
Conta se que Dom Pedro I afixou 
várias moedas (patacas) e após os 
frutos estarem formados, mandaram-
nos em uma caixa para Portugal 
com os seguintes dizeres: “Nesta 
terra o dinheiro nasce em árvores”. 
Possivelmente esse truque foi usado 
para fins de diversão ou até mesmo 
aplicar um “conto do vigário”. 

 Utilidade

Devido ao porte, é adequada para 
o plantio em parques. Muitas vezes 
utilizada também, inadequadamente, 
na arborização viária. 
Sua madeira pode ser utilizada com 
fins de construção naval, obras 
imersas em água, carpintaria e para 
lenha.
Os frutos são usados para fins 
alimentícios. Há possibilidade de uso 
em sucos, picles, doces, geléias, 
sorvetes, cozidos e mesmo crus. 
Suas flores entram na composição do 
curry (tempero indiano) e doces.
A casca do tronco pode ser usada no 
curtume de couro, e até a folha pode 
ser usada como lixa.
Sua ação terapêutica ainda está 
sendo estudada. Na terapêutica 
indiana popular é preparada uma 
tintura de seus frutos maduros para 
dores musculares e articulares, que 
possui ação muito rápida.

  Políticas Públicas - Wagner Moura é engenheiro, bacharel em direito e vereador   A ÁRVORE DO MÊS   -   Marcelo Onuki - eng. agrônomo / Foto - Roebbelen                   

    ABRIL  2016  JCI - 21

 MARINO
 Poda de Árvores

Serviços com toda segurança e 100%              
garantido. Ligue e faça um orçamento

     
Marino Moreira Alvares

  Tel.:(13) 3223.8872 / 98826.4505

Clodoaldo Tavares San-
tana, tricampeão mun-
dial (minha esquerda)

Marcelo Teixeira, o 
mais novo cidadão 

cubatense homenagea-
do em Sessão Solene

Alunos da Escola                
Estadual Prof. Ary 
de Oliveira Garcia                  
entrevistam o vereador 
Wagner Moura

Tivemos a honra de 
estar ao lado do pastor 

Carlos durante a última 
Marcha para Jesus
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 Cedro
  Papelaria e suprimentos para escritório
      Agendas, canetas, cartões 

  Av. Nove de Abril, 2367
  Centro - Cubatão - 33613076
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No último sábado (30/04), o plenário da 
Câmara Municipal de Cubatão foi palco 
novamente do empoderamento juvenil 

e do exercício da cidadania. Os “vereadores” 
do projeto Parlamento Mirim realizaram a ter-
ceira sessão ordinária e apresentaram reque-
rimentos sobre diferentes problemas da cida-
de. Educação, saúde, limpeza urbana, cultura 
e segurança pública foram os temas mais ci-
tados pelos adolescentes. 
 A parlamentar Victória Barbosa apresentou 
um requerimento pedindo a reforma e a 
limpeza do jardim projetado pelo renomado 
artista plástico Burle Marx, que possui um es-
pelho d’água e um monumento em forma de pi-
râmide em aço. Inaugurado em 1990, o ponto 
turístico, segundo a jovem, está abandonado. 
“A restauração seria muito interessante, uma 
vez que poucos conhecem a história daque-
le espaço”. Victória ainda desabafou: “Aquilo 
que está jogado não a atenção de ninguém”.
 Já Caio Gabriel Batista, durante a 
apresentação dos trabalhos, defendeu a 

construção de um Centro de Esportes na Vila 
Esperança. Ele comentou que esse espaço 
poderia oferecer algumas modalidades espor-
tivas, como futebol, basquete, capoeira, en-
tre outras. O parlamentar mirim acredita que 
a atividade física pode afastar os jovens da 
comunidade do caminho das drogas e da cri-
minalidade. 
 Preocupada com o aumento populacional 
nos Bolsões, Ellen Lorrane apresentou um 
requerimento pedindo a instalação de uma 
unidade de saúde naquela região. Segundo a 
jovem vereadora, o posto de saúde, localizado 
no Bolsão 8, limita o atendimento a somente 
trinta pessoas por dia. “A falta de vagas é um 
dos principais problemas do bairro”. 
 Joanderson dos Santos chamou a atenção 
para o problema da segurança pública 
na cidade. Ele apresentou requerimento 
solicitando mais policiamento na Rua Bernar-
dino Pinho Gomes, no Jardim São Francisco. 
De acordo com o jovem, falta iluminação no 
local, o que favorece a ação de criminosos. 

“Minha mãe foi assaltada quando retornava 
do trabalho ali. É revoltante”. A referida via fica 
atrás do Parque Novo Anilinas. 
 Os integrantes do Parlamento Mirim voltam a 
se reunir no dia 14 de maio para discutir o tema 
“Educação, Cultura e Assistência Social”. A 
próxima sessão ordinária dos jovens vereado-
res será no dia 21/05, às 10 horas. O evento é 
aberto ao público. 
 O projeto Parlamento Mirim  foi criado por 
meio do Decreto Legislativo nº 138, de 29 de 
outubro de 2015, e contou com a aprovação 
dos onze vereadores. A iniciativa tem o obje-
tivo de despertar a consciência política e par-
ticipativa dos adolescentes de modo que eles 
conheçam melhor as atribuições dos repre-
sentantes eleitos e debatam sobre temas de 
relevância para a cidade. 
 O Parlamento Mirim 2016 é coordenado pela 
Divisão Legislativa da Câmara Municipal de 
Cubatão e conta com o apoio institucional de 
representantes do Conselho Consultivo Co-
munitário da Unipar Carbocloro S.A

 Jovens vereadores chamam atenção
Os “vereadores” do projeto Parlamento Mirim realizaram a terceira sessão ordinária e apresentaram requerimentos sobre diferentes pro-
blemas da cidade. Educação, saúde, limpeza urbana, cultura e segurança pública foram os temas mais citados pelos adolescentes. 

 Porco no Rolete
   Promoção da ARLS ALIANÇA FRATERNA

Sergio Balula é o atual presidente da Aliança Fraterna, 
promotora do evento ‘Porco no Rolete’. Como é habito 

dos irmãos da Aliança Fraterna, o objetivo é utilizar todo o 
resultado do almoço em benemerência. 
 Alias esse é uma das razões a existência  objetivos 
do grupo. No entanto Balula prefere não falar nisso. Prefere 
falar no clima de amizade que rolou no evento e agradece 
a todos os irmãos e convidados pela participação em mais 
essa atividade da Loja da Aliança Fraterna.
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Rotary Club de Cubatão Jardim Casqueiro 

  Rua Maria do Carmo, 269 -  F. 13  3364 1784                               
                   J. Casqueiro / Cubatão

A diretoria do Rotary Club de Cubatão, 
Jardim Casqueiro, promoveu no último 
sábado, dia 30 de Abril, a ‘Noite dos 15 

Anos’. O evento comemorou os 15 anos da 
criação do Rotary Club do Jardim Casqueiro 
e foi uma noite de muita confraternização e 
festa. Vários ex-presidentes estiveram pre-
sentes, tendo o Abílio, o idealizador do Club, 
recebido uma homenagem especial. O Buffet 
foi o Luna’s e musica e Show ficaram por con-
ta do ‘2+1 Shows’. 
Tudo aconteceu nos ‘Salões de Mármore da 
ACIC Associação Comercial e Industrial de 
Cubatão. 

  NOITE DOS 15 ANOS
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O presidente Antônio 
Teixeira recebe G40 

O Certificado de Origem atesta a origem da 
mercadoria do país exportador, bem como 
especifica as normas de origem negociadas 
nos acordos comerciais entre o Brasil e outros 
países. O seu principal benefício é a redução 
ou a isenção do imposto de importação para 
seus clientes no exterior. Dessa forma, as em-
presas exportadoras são beneficiadas, geran-
do ganhos em competitividade no preço final 
do produto

Wesley inaugura Beer Truck

    PROJETO 10EM2
 PIZZARIA E ESFIHARIA

		(13) 3372-1000
           De terça à domingo
       Das 18 às 24 horas 

         
Av. Joaquim Miguel Couto, 371 

 Centro - Cubatão - SP

F oi na paixão pela cerveja que Ri-
beiro teve a inspiração de transfor-
mar esse gosto,  por um empreen-

dimento,  que tem tudo para ser bem 
sucedido.  Após o f im de um contrato 
de trabalho,  Wesley Ribeiro investiu os 
R$ 38 mil  recebidos na indenização e 
transformou uma kombi em um bar es-
pecial izado em cervejas artesanais,  de 
fabricação própria.
  Weslei  não se rendeu diante da 
cr ise econômica.  Pelo contrario,  se viu 
motivado a empreender e ganhar a vida 
vendendo cerveja,  que para ele,  não é 
apenas um prazer pessoal,  é coisa séria 
e motivação para trabalhar muito. 
Enquanto trata dos detalhes legais, 
como a l icença da Prefeitura,  Ribeiro 
está estacionado no quintal  da sua 
casa,  na Praça Januário de Lara Dante, 
216,  no bairro da Vi la Nova,  em Cuba-

tão.  Este é apenas o começo de um so-
nho, que inic ialmente está vendendo 
apenas cervejas consagradas.  Mas em 
breve vai  estar vendendo também sua 
própria cerveja artesanal. 
 Quem quiser conhecer o ‘Beer 
Truck’  e saborear uma cerveja bem ge-
lada,  é só ir  até a Praça Januário de 
Lara Dante,  ao lado do Crevin.  Para os 
interessados em ter a cerveja artesanal 
do Wesley em suas festas e eventos,  é 
só l igar para o número 9 8167 5522, 
para obter todas as informações ne-
cessárias.  Está tudo preparado. Em um 
ano, o estudante de engenharia Weslei 
Ribeiro,  pretende lançar suas primeiras 
franquias. 

Morador de Cubatão, Weslei Ribeiro, quando se viu desempregado, partiu para um negócio próprio. Criou o primeiro ‘Beer Truk’ da Baixada San-
tista. É mestre cervejeiro e está pronto para empreender e fazer a diferença em um mercado tão tradicional, como é o da cerveja

       Fazendo um brinde com a nova cerveja, Roebbelen; Wesley Ribeiro  e Valdir Ribeiro
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O presidente da ACIC, Antônio Teixeira rece-
beu dia 28 de abril passado, a diretoria do 
G40 (grupo de comerciantes cubatenses 

com grande atuação política), para conversar sobre 
o Cartão Servidor Cidadão, que hoje tem como ope-
radora a Ecopag. 
 Criticada por alguns comerciantes que ain-
da não estão recebendo o Cartão Servidor, Teixeira 
esclareceu aos diretores do G40, que a função da 
Entidade é fazer a mediação entre o comerciante, 
a Prefeitura e a administradora do Cartão, a Eco-
pag. Os associados da ACIC têm um desconto de 
4,5% no valor pago com o cartão, enquanto comer-

ciantes não associados pagam 6,5%. A Associação 
Comercial não é responsável por pagar ou receber 
o cartão. Esse papel é de responsabilidade da Pre-
feitura e da Ecopag. 
 Quem fez a escolha da nova administrado-
ra do cartão foi o Governo Municipal. A ACIC não 
teve nenhuma participação nessa escolha. Portan-
to, quando os associados da Associação Comercial 
têm algum problema com o cartão, o máximo que 
a ACIC pode fazer, é entrar em contato com os re-
presentantes do Governo e da Ecopag tentando 
interceder sempre em favor do seu associado. Foi 
isso que Antônio, esclareceu aos representan-

tes do G40 que visitaram Antônio 
Teixeira. Finalizando, o presidente 
da ACIC fez o convite para que os 
comerciantes que ainda não estão 
associados à Entidade, para que se 
associem, pois só com uma enti-
dade forte, vamos poder ter maior 
poder para defender nossa classe 
de comerciantes. Hoje são quase 
400 associados, mas a Cidade tem 
mais de 1500 comerciantes, profis-
sionais liberais e industrias. 

Liquaepu dipistis eum eatur, si ut omni ate volorep udandemquo quae ipicid ut volore doluptur, 
officte quis earchicatem. Bis volorumque resciandam eos cus.
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MTV mattos
 J O R N A L  D A  C I D A D E 

  92,5 FM
     segunda a sexta
       Das 8 as 10horas

            A informação de Cubatão diar iamente necessár ia

O Comportamento do Consumidor é 
o estudo que engloba a psicologia, 
sociologia e economia. Busca com-

preender o processo de tomada de decisão 
do comprador, individualmente ou em grupo. 
Entender como o consumidor se relaciona 
com os serviços, produtos, marcas e como 
eles fazem essas escolhas faz toda a di-
ferença no momento em que é necessário 
criar uma estratégia de marketing.
Ao analisar o comportamento do consumi-
dor com frequência, descobrem-se ações 
que não estão tendo resultado e pode-se 
descobrir novas oportunidades para cam-
panha de vendas. Podemos dividir o com-
portamento do consumidor em cultural, 
pessoal, psicológico e social.
Comportamento pessoal – Os consumido-
res possuem opiniões e comportamentos 
diferentes, de acordo com o estágio de 
suas vidas. O papel deste estudo é enten-

der em qual estágio os consumidores es-
tão: idade, estado civil, com quem moram, 
e outros fatores que podem ser determi-
nantes na escolha de determinado produto. 

Comportamento cultural- Este tipo de estu-
do analisa a religião, gosto musical, alimen-
tação, e região demográfica. É importante 
conhecer seu cliente e entender como ele 
está sempre em transformação. Compor-
tamento social – Analisam-se o ambiente 
no qual os consumidores estão inseridos, 

juntamente com os valores dos grupos que 
se relacionam, como família e amigos. Os 
mesmos tendem a agir de acordo com o 
grupo e adquirir produtos e serviços que 
façam se aproximarem ainda mais dos 
ideais desta comunidade específica. Com-
portamento psicológico – as necessidades 
psicológicas surgem do estado de tensão 
psicológica, englobando a necessidade de 
reconhecimento, valor e integração.
A tomada de decisão de um produto ou ser-
viço é um momento importante para o con-
sumidor. Isso significa que as estratégias 
devem ser direcionadas ao mercado alvo 
de acordo com o estudo do comportamen-
to de como este consumidor obtêm seus 
produtos e serviços. Ou seja, para garantir 
a compra e fidelização do cliente, é impor-
tante motivá-lo e finalizar o processo de 
tomada de decisão de forma positiva para 
ambas as partes.
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Todos sabemos que não 
vivemos os melhores 
momentos de nossa 
economia. Apesar dos 

grandes avanços da última dé-
cada, passamos novamente a 
ver o número de desemprega-
dos crescer. Em situações como 
essa o administrador público 
tem duas formas de agir: ficar 
parado esperando uma saída 
divina ou arregaçar as mangas 
e trabalhar ainda mais para 
buscar alternativas de desen-
volvimento e combate ao de-
semprego. Eu sempre escolhi a 
segunda opção.
 Por isso, ao invés de apon-
tarmos culpados ou lamentar as 
demissões no Polo Industrial, 
principalmente com o anúncio 
do fim da produção de aço na 
Usiminas, e a desaceleração da 
economia nacional, decidimos 
agir. Não poupamos esforços 
na tentativa de buscar saídas 
que garantam a manutenção 
do funcionamento da siderúr-
gica em Cubatão. Após alguns 

meses de negociações, tudo in-
dica que teremos um final feliz 
nesta história com a retomada 
da produção de aço na Cidade.
 

Ao mesmo tempo, demos início 
a um projeto de reformulação 
total do Posto de Atendimento 
ao Trabalhador (PAT) e nos cur-
sos profissionalizantes ofereci-
dos pela Fábrica da Comunida-
de. Até o fim deste semestre 
lançaremos um novo progra-
ma de geração de emprego e 
renda, que prevê, entre outros 
pontos, um novo local para 
atendimento à população que 
está à procura de emprego e 
qualificação profissional. Este 
novo programa será referência 

na região, assim como outras 
políticas públicas bem-sucedi-
das desta Administração.
 Sempre acreditei no tra-
balho, na apresentação de pro-
postas, nos debates construti-
vos para alcançar a mudança. 
Acredito que fazer críticas sem 
fundamentos ou politicagem 
em cima do desespero das pes-
soas não é benéfico para a nos-
sa cidade e, infelizmente, isso 
sempre acontece em período 
eleitoral. Repudio veemente-
mente quem adota esta práti-
ca, que lamentavelmente, vejo 
hoje em minha cidade. 
 Mas, enquanto preten-
sos candidatos a salvadores 
da pátria usam o sofrimento 
alheio como trampolim polí-
tico, eu trabalho, eu dialogo, 
eu tento ouvir as pessoas, me 
aproximo da população para 
encontrarmos a melhor forma 
de melhorar a qualidade de 
vida do cubatense. É assim 
que acredito que deve agir o 
administrador público.

Trabalhar, trabalhar
 e trabalhar

      Mas, enquanto pretensos candidatos a salvadores da pátria usam o sofrimento alheio 
como trampolim político, eu trabalho, eu dialogo, eu tento ouvir as pessoas.

Comportamento do Consumidor 
Ao analisar o comportamento do consumidor com frequência, descobrem-se ações que não estão tendo resultado 
e pode-se descobrir também novas oportunidades para campanha de vendas. Podemos dividir o comportamento 
do consumidor em cultural, pessoal, psicológico e social.

Sempre
 acreditei no trabalho, 

na apresentação de pro-
postas, nos debates constru-

tivos para alcançar
 a mudança. 

   GESTÃO PÚBLICA por Fábio Inácio - secretário de governo  

 Negócios - Leandro dos S. Lima – Pós graduando em Gestão da Comunicação Estratégica 

 
É importante                          

conhecer seu cliente 
e entender como ele 

está sempre em                       
transformação.
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    Fiéis marcham para Jesus
Participamos no dia 16 de abril, da ‘19ª 
Marcha para Jesus’ em Cubatão, organi-
zada pela UNIPEC - União dos Pastores 
Evangélicos de Cubatão. Foi uma verda-
deira maravilha esse ato de fé em Jesus. 
Tivemos ainda oportunidade de junto com 
o pastor Carlão, que conduziu aquele mo-
mento e mais todos os participantes da 

Marcha, elevar nosso pensamentos e orar 
por todos aqueles que se encontravam en-
fermos no Hospital Modelo, Dr. Luiz Camar-
go de Fonseca e Silva, quando passamos 
por lá. A concentração da Marcha começou 
por volta das 14horas, na Praça do Crevin, 
no bairro Vila Nova e depois uma cami-
nhada de pouco mais de 2 Km até o Kar-

tódromo Municipal, onde aconteceram vá-
rios momentos muito emocionantes com 
a apresentação de vários artistas. Ao final 
do dia, a cantora gospel Eyshila, a maior 
atração aguardada, fechou o evento, sendo 
muito aplaudida pelos mais de 25 mil fieis 
que estiveram no evento de fé. Parabéns 
a todos os participantes e organizadores.

  PODER LEGISLATIVO - AGUINALDO ARAUJO - presidente da Câmara Municipal de Cubatão
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Aguinaldo e a cantora Gospel Eyshila

No dia 25 de abril da homenagem 
Sessão Solene à COMADESPE - Con-
venção dos Ministros das Assembleias 
de Deus do Estado de São Paulo e 
outros pelos 45 anos de fundação na 
Câmara Municipal de São Paulo - Pa-
lácio Anchieta. A propositura da ho-
menagem tem a autoria do vereador 
Edurado Tuma. O orador oficial foi o 
Pr. Carlos Roberto Silva, presidente 
da Convenção. O deputado estadual 
Adilson Rossi também participou do 
evento.

O presidente Agnaldo Araujo ao lado 
do Pr. Carlos Roberto Silva

COMADESPE - Câmara de São Paulo faz              
homenagem aos 45 anos da Convenção

Aprovamos em primeira e segun-
da votação, a inclusão no calendário 
oficial do Municípío de Cubatão,  ‘O Clu-
binho de Férias’, promovido anualmente 
pela Polícia Militar nos meses de janeiro 
e julho. A finalidade do projeto de lei é 
valorizar, divulgar e homenagear o Clubi-
nho de Férias da Polícia Militar do Estado 
de São Paulo pelos seus 30 (trinta) anos, 
que desenvolve atividades que buscam 
mostrar às crianças noções de responsa-
bilidade, civismo, segurança, disciplina, 
companheirismo, cidadania, e proporcio-
na o aprendizado da convivência comu-
nitária e da socialização das crianças. 

Projeto de Lei - Institui ‘Clubinho de Férias da               
Polícia Militar’ no calendário oficial do Município 

 Coordenador do ‘Clubinho’- 
o Cabo Israel Alves Soares 

PROJETO DE LEI INSTITUI NO                  
CALENDÁRIO OFICIAL  DO                            

MUNICÍPIO, ‘A SEMANA DA 1ª IGREJA                         
BATISTA DE CUBATÃO’ E  DÁ  OUTRAS                      

PROVIDÊNCIAS
 Aprovado  em 1ª discussão no dia 19 

de abril, e em 2ª discussão, em 26 de abril, 
em Sessão Ordinária, projeto institui no 

Calendário Oficial do Municípío a ‘SEMA-
NA DA 1ª IGREJA BATISTA DE CUBATÃO’, 
na terceira semana do mês de maio. A lei já 

entrou em vigor assim que foi publicada.
              A história da Primeira Igreja Evangé-
lica Batista em Cubatão começa na década de 
50, com a iniciativa da Primeira Igreja Batis-
ta em Santos, e em 2016 completa 60 anos na 
nossa Cidade.
 Quando olhamos a história de con-
quistas da Primeira Igreja Evangélica Batis-
ta ao longo de seus 60 anos de existência, só 
temos que agradecer pelo  cuidado que Deus 
tem com nossa Cidade.
 A Primeira Igreja Evangélica Batista 
presta um grande serviço a Deus e a socieda-
de, pois sua atuação trata do lado espiritual 
do ser humano e também se preocupa com 
inserção na sociedade e no atendimento ao 
próximo.
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  TRANSPORTE COLETIVO -Valdir Teles Ribeiro - presidente da Coopertransp          
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    Point do Claudinho
Praça do Vale Verde - Bairro Vale Verde 

Tel.:9 8857 7386 

Direção Dona Luciene

A diretoria da Coopertransp   
decide não aceitar o Cartão SEI

 APOIO

Rádio-85*259001
Cel .  -  7810 8071

Venda de Peças 
e Veículos

A diretoria da Coopertransp, após 
conversar com seus associados a res-
peito do ‘Cartão SEI’, convocou uma 
reunião com toda a diretoria da Co-
operativa, que por unanimidade, re-
solveu  deliberar pela não aceitação do 
cartão do ‘Sistema de Embarque In-
teligente’. Ficou entendido que o mo-
mento não é oportuno para tal adesão.
Ficou decidido que o melhor é in-

centivar os empregadores de Cuba-
tão a pagarem o transporte de seus 
funcionários em dinheiro, para que 
estes possam, se quiserem optar, pelo 
transporte alternativo, que também 
é legalizado e reconhecido em edital 
de licitação pela Prefeitura. O mais 
importante é que todo dinheiro do 
transporte alternativo acaba ficando 
em Cubatão. 

Agradeço a todos os parentes e             
amigos que nos parabenizaram pela 

passagem do meu aniversário

Valdir Ribeiro, completou dia 17 
de Abril, 58 primaveras
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Mais um ato de agressão contra 
os hotéis de Cubatão. No último 
dia 28, vários hotéis de Cuba-

tão sofreram o ataque de um grupo de 
indivíduos, que se dizendo desemprega-
dos invadiram as instalações dos hotéis e 
ameaçaram diretamente os hóspedes, com 
objetivo de intimidar aqueles que aqui vem 
para trabalhar. 
 Esses agressores promovem ata-
ques, imaginando que assustando os traba-
lhadores que estão hospedados nos nossos 
hotéis de Cubatão, ocuparão seus postos 
de trabalho. Perguntamos até quando isso 
ainda vai ocorrer? 
 Estamos vivendo e trabalhando em 
uma Cidade sem segurança. Imaginem que 
um dia desses até um delegado de Cubatão 
foi assaltado e teve seu carro roubado. Até 
a casa da própria prefeita da Cidade foi in-
vadida há algum tempo. O estado está de 
mãos amarradas e não consegue defender 
os cidadãos honestos que vem trabalhar 
em Cubatão, e muito menos os próprios 
hotéis.
 Os bandidos estão no controle de 
tudo e muito mais organizados, aparelha-
dos e bem informados do que a polícia do 

Estado, que deveria ser soberana e nos ga-
rantir proteção e segurança.
 Toda essa incapacidade e incompe-
tência dos Governos, nos leva a pensar que 
a única forma de garantirmos a segurança 
de nossos colaboradores, clientes e de nos-
sa família, é nos armando. Só assim esses 
bandidos, sabendo que estaremos arma-
dos, pensarão duas vezes antes de entrar 
porta adentro de nossos hoteis, ameaçan-
do e tentando intimidar a todos nós.
  

O Estatudo do desarmamento, (Lei 
10.86/2003), deu a essa bandidagem a certe-
za da impunidade, já que eles (os bandidos) 
não tem nenhum problema em portar ar-
mas, enquanto as pessoas honestas e traba-
lhadoras não têm o direito legal de ter uma 
arma para sua própria defesa dentro do seu 
estabelecimento.

 Agora a PL 3722/12, propõe devolver 
aos cidadãos brasileiros o direito à posse e 
ao porte de armas, sempre visando critérios 
objetivos e responsáveis. Esse direito nos foi 
tirado a revelia por ingerência esmagadora 
do Governo Federal (Lula), em 2003. 
 Já que nossos governantes não são 
capazes de nos proteger, pelo menos que 
não impeçam as pessoas de bem de se 
proteger, apesar de arcar com impostos 
que não justificam tudo isso.
 Uma vergonha!!!
 Nestas águas turbulentas surgem 
candidatos como o Sr. Bolsonaro que de-
fende a idéia de combater o crime com vio-
lência. Pode não ser a única solução, mas 
para o momento, vejo que não há outra 
saída.
 Quero ter o direito de portar armas 
para proteger meu patrimônio fruto de dé-
cadas de trabalho de 2 gerações e assim 
poder continuar a contribuir com esta infi-
nidade de impostos.
Ninguém respeita um povo desarmado, 
muito menos o governo e os MSTs da vida!
Chega de direitos só para os bandidos!
Chega de nos comportarmos como um 
bando de cordeiros, precisamos reagir!

Rua Embaixador Pedro de Toledo, 477
  Vila Paulista - Cubatão - SP 
 Tel.: 3372-6204 / 3372- 6231 

 www.hotel-lopes.com
 hotel.lopes@ymail.com

 

HOTEL do FAROL
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Agressão contra hotéis
 HOTELARIA, por Rafael Santolo Cipriano - hoteleiro 
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ENTRADA: bolinho de bacalhau, bolinho de camarão, 
kibe recheado, queijo 4 tipos, torrada

BEBIDAS: sucos, refregerantes, água, cerveja, vinho 
lambrusco

ALMOÇO: peixes, salmão e bacalhau, camarão.
CARNES: Filé de Frango, Filé Mingnon, Picanha,             

Costela no Bafo
Arroz Colorido, Arroz Branco, Lazanha 4 queijos,                         

nhoque bolonhesa, salada verde, salada de grãos maionese,                             
5 tipos de molhos

CARDÁPIO

VÁRIOS TIPOS DE SAL ADA

Já que nossos governantes não são capazes de nos proteger, pelo menos que não impeçam as pessoas de bem de se prote-
gerem. Vamos todos apoiar a PL 3722/12, que propõe devolver aos cidadãos brasileiros o direito à posse e ao porte de armas

                                       Ninguém respeita um povo desarmado, muito menos o governo

Seja um profissional bem sucedido - venha nos conhecer 
   Cursos profissionalizantes 
   que transformam sua vida

Av. 9 de Abril 3326/3328, Vila Nova - Cubatão - (13) 3379-0777
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  Baile Retrô  Blow Up               Aniversário Cubatão 
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01 - Lobão - cantor do Bloq Up; 02 - Wagner 
Moura e sua esposa Solange; 03 - Beto e Fati-
nha; 04 - Dedé e sua esposa Daniela; 05 - Toni-
nho, Nanci Canelas, Marilda Canelas e Mailse; 
06 - Rosangela, Jose e Raul Medeiros; 07 - Ser-
gio Balula e sua esposa Leila; 08 - Angelita e 
Manoel; 09 - FILHA - Tião e sua esposa Céu; 
10 -Luizinho e sua esposa Luciana; 11 - Rodri-
go e Sabrina; 12 -Eliana - Manoel - Fernando 
- Hermes - Cida - Cecília - João - Alzira 13 - 
Marta Salete, Soneca, Marinho Canelas e sua 
esposa Solange, e Lili 
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Praia Grande

Av. Presidente Kennedy, 7473
Vila Tupy - Praia Grande - SP
Tel. (13) 3471-4481

Cubatão

Av. Nove de Abril, 2344
Centro - Cubatão - SP
Tel. (13) 3372-2954

Praia Grande

Av. Presidente Kennedy, 7731
Vila Caiçara - Praia Grande - SP
Tel. (13) 3494-1991

São Vicente

Rua XV de Novembro, 289
Centro - São Vicente - SP
Tel. (13) 3466-9497

Guarujá

Rua Thiago Ferreira, 872
Bairro Alice - Guarujá - SP
Tel. (13) 3342-4502

Praia Grande

Av. Presidente Kennedy, 2515
Vila Guilhermina - P. Grande - SP
Tel. (13) 3473-9643

QUALIDADE TOTAL EM CARNES

WWW.TENNESSEE.COM.BR
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Hoje comecei a escrever meio que sem 
ideia. Até que uma música do nada co-
meçou a tocar e grudou feito chiclete na 

minha cabeça. Ironicamente, a música é inter-
pretada pela Banda Chiclete com Banana. Al-
guém já ouviu a canção ‘Dança da Manivela’? 
O refrão é mais ou menos assim: “dizendo que 
aqui tá quente, tá frio, muito quente, tá frio...” 
Bom, não vou me estender, a letra, na minha 
opinião, é bem ruim, mas esse tal de “quente 
frio”, me inspirou  a escrever sobre pensamen-
tos antagônicos e logo comecei a desenvolver o 
texto deste mês, caro leitor.

Antagônicos, pois o verão foi embo-
ra na teoria, mas ficou na prática. O abril se 
despede com cara de janeiro. Temperatura 
nas alturas em todos os ambientes, nas ruas, 
praças e em Brasília, onde a ‘presidenta’ Dil-
ma sofreu uma derrota importante na Câma-
ra e agora depende do Senado, que decide o 

futuro da primeira presidenta do Brasil. O cli-
ma quente também se expande por outros 
cantos, e, na nossa região, não é diferente. 
Candidatos a prefeito e vereadores esquentam 
os tamborins e costuram alianças para grande 
decisão de outubro. Vem aí eleições 2016, com 
suas agradáveis surpresas e decepções. Só 
quem não esquentou até o momento foi nossa 
economia. Está fria e precisa de um cobertor 
urgentemente! 
 

Apesar da friagem no cenário econômico do 
País, os produtos estão com os preços lá em 
cima -termômetro nas alturas, quase que um 
Rio 40°. A febre é alta e exige cuidados. Falando 
em cuidados, depois do alarde da Chikungunya, 
agora chegou a vez da H1N1. Mais uma vez, o 
medo toma conta da população. Até que o Go-
verno agiu rápido, e a vacina já está disponível  
na rede pública de saúde.
 E novidades? Sim, temos! Depois de 
muito tempo, mas muito tempo mesmo, o via-
duto do Jardim Casqueiro deve ficar pronto. Ou 
teremos mais surpresas pelo caminho? Atraso 
é o que mais acontece por ali. Pois é, o meio do 
ano já está por chegar, e pelo jeito os contras-
tes do Brasil vão continuar. Voltando à canção 
do ‘Chiclete com Banana’, mesmo tendo uma 
letra bem fraca, o nome da música é a realida-
de do País, o País movido a base da manivela, ‘A 
Dança da Manivela’...

 A dança da manivela

 
Apesar da friagem no 

cenário econômico do País, os pro-
dutos estão com os preços lá em cima 

-termômetro nas alturas, quase que um Rio 
40°. A febre é alta e exige cuidados. Falan-

do em cuidados, depois do alarde da 
Chikungunya, agora chegou a vez 

da H1N1 

   OPINIÃO - Thiago Dantas é jornalista 
 Todos os textos dessa coluna no blog : reissouza.zip.net

O verão foi embora na teoria, mas ficou na prática. O abril se despede com cara de janeiro. Temperatura nas alturas em todos os 
ambientes, nas ruas, praças e em Brasília, onde a presidenta Dilma sofreu uma derrota importante na Câmara e agora depende do Senado, 
que decide o futuro da primeira ‘presidenta’ do Brasil 

Ilhada
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AV. PEDRO JOSÉ CARDOSO Nº 19 - CENTRO - CUBATÃO
AO LADO DA FARMÁCIA POPULAR FARMA

AV. 25 DE DEZEMBRO Nº 584 
 VILA NATAL - CUBATÃO
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